
SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS 
TELEVISIÓN-VESPERTINA 

MIÉRCOLES 14 DE MARZO DE 2007 
AI. Al Instante  (XENA 1450 AM Radio Capital)                  PIQ. Panorama Informativo Qro  (XHQTO, 97.9 FM Grupo ACIR) 
PC.  Para Continuar  (XHOE  95.5 FM  Multimundo)                         C14  Canal 14 noticias (Televicable del centro)          
 
 

POLÍTICA 
LEGISLATURA 
No hubo nombres recomendados en el dictamen de la comisión especial de la LV Legislatura para la elección 
de los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental que será remitido a la junta de 
concertación política, aseguró Alejandro Straffon Báez. (C14) 
 
El Presidente de la comisión de vigilancia, Raúl Reyes Gálvez, aseguró que se cuenta con una partida de 50 
mil pesos por cada legislador, para capacitarse en materia legislativa por parte de universidades del Estado. 
(C14) 
 
El diputado de convergencia, Marco Antonio León Hernández aseguró que el 13 de abril será la fecha 
definitiva para la entrega del documento rector de la Reforma del estado, según palabras del mismo Manuel 
Suárez Muñoz, coordinador de los trabajos. (C14) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La Universidad Autónoma de Querétaro presentó su catálogo de profesiones  2007, donde agrupa y explica los 
fines y contenidos de las diversas opciones académicas que ofrecen, explicó Guillermo Cabrera. (C14) 
 
Cada año egresan en el país, alrededor de 80 mil profesionistas de la informática y las telecomunicaciones, por 
lo que en el Estado se espera certificar de manera internacional a los egresados de esas carreras informó 
Alejandro Santoyo, director de la facultad de informática de la UAQ. (C14) 
 

SOCIEDAD 
Nuevamente, en menos de una semana, visitó la entidad la esposa del Presidente Felipe Calderón Hinojosa, 
Margarita Zavala, quien se trasladó directamente desde Mérida hasta el Aeropuerto Internacional de 
Querétaro, para asistir en la mansión Galindo a una conferencia con el tema Por mi, por mi familia y por México. 
Habló del compromiso del gobierno federal en el combate a la pobreza, el combate a las drogas y el apoyo a la 
familia. No hubo acceso a los medios de comunicación. (C14) 
 
Edgar Mohar informó que a partir de mayo se iniciará la construcción del centro estatal de gestión de 
emergencias, que busca centralizar la atención de emergencias. (C14) 
 

MUNICIPIOS 
La presidencia municipal de Querétaro no incrementará los sistemas de seguridad a los funcionarios, pero sí 
revisa los esquemas de vigilancia y fortalecerá los programas de acercamiento con la ciuidadanía, como los 
miércoles ciudadanos, afirmó Jorge Luis Alarcón Neve. (C14) 
 
El Presidente de la comisión de administración y procuración de justicia, José Luis Sainz Guerrero aseguró 
que no es necesario hacer un exhorto a la PGJ para agilizar las investigaciones del atentado en contra de Noé 
Zárraga, como había señalado la diputada Consolación González Loyola Pérez, pues esta dependencia 
conoce su trabajo y no la presionarán. (C14)  
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Francisco Garrido inauguró las Agencias especializadas en narcomenudeo y hechos de tránsito y aseguró que 
para agilizar los procesos de solución, es necesario desterrar el burocratismo. (C14) 
 


